
À la Métropole

Grand Nancy Métropole
vendredi 9 décembre 2016 15:56

Hervé Féron a interpellé le Président du Grand Nancy au sujet de la Patinoire obsolète et dont
la fermeture est programmée. Il a insisté sur l'urgence à prévoir une solution de fonctionnement
provisoire DANS L'AGGLOMERATION (et non pas à Epinal...). Patrick Baudot a répondu que
c'était un dossier vieux de 30 ans ! Et Pensalfini a répondu qu'il allait organiser un groupe de
travail !!!

Chacun appréciera.
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